

## Aprobar reforma energética, "el peor error del sexenio": Urzúa

**Verdades.** El exsecretario de Hacienda Carlos Urzúa advirtió ayer que "México está en peligro" ante la pretensión de la reforma eléctrica propuesta por el gobierno. "La reforma eléctrica será el error más grande de todo el sexenio por los efectos a corto, mediano y largo plazos. El gobierno está subestimando lo que puede pasar con el rechazo a las energías limpias", dijo Carlos Urzúa a diputados de Movimiento Ciudadano. **PAG 8**



Siguen alertando de los peligros.

## Alerta Carlos Urzúa que reforma eléctrica implica "gran peligro" para México

El exsecretario de Hacienda Carlos Urzúa advirtió este miércoles que México está en peligro" ante la pretensión de la reforma eléctrica propuesta por el jefe del Ejecutivo.

El exfuncionario, que renunció al gobierno de la Cuarta Transformación por sus desacuerdos con el Presidente, señaló: "La reforma eléctrica será el error más grande de todo el sexenio por los efectos a corto, mediano y largo plazos. El gobierno está subestimando lo que puede pasar con el rechazo a las energías limpias", dijo Urzúa Macías durante una reunión privada con diputados federales de Movimiento Ciudadano en la que estuvieron presentes Jorge Álvarez Máynez, coordinador de la bancada en San Lázaro; Salomón Chertorivski, Amalia García e Ivonne Ortega, legisladores de ese partido.

**LA INICIATIVA SERÁ MODIFICADA**  
Asistentes a la reunión dijeron que Urzúa aseguró que las inversiones que actualmente recibe el país son inferiores a las que debería tener y que, de aprobar la reforma del Ejecutivo federal en sus términos, éstas podrían reducirse aún más. Urzúa confió en dicha reunión que la iniciativa presidencial será modificada. (Eloísa Domínguez)

CRÓNICA

